
Protokolleintrag vom 22.08.2018

2018/304
Schriftliche Anfrage von Raphaël Tschanz (FDP) und Stefan Urech (SVP) vom 22.08.2018:
Förderung der Biervielfalt in der Stadt, Auflistung der städtischen Gastrobetriebe ohne freie Wahlmöglichkeit für das
Biersortiment sowie die vorgängig geprüften Alternativen
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